

INFORME DEL TRABAJO FINAL

Datos:

Estudiante: Geraldinne Vallarino Pereira

Tipo de trabajo: pre proyecto de investigación

Título: **Modelos Familiares de Mujeres Lesbianas Madres, Con o Sin Parejas Convivientes.**

Docente Tutor/a: Prof. Agda. Dra. Alejandra López Gómez

Docente Revisor/a: Asist. Mag. Sabrina Rossi

Período solicitado para Lectura Pública: abril de 2016

Comentarios Generales:

1) Aspectos formales

El trabajo está presentado correctamente, cumpliendo con los requisitos formales esperados para un trabajo final de grado. Presenta una buena redacción y manejo correcto de ortografía y sintaxis así como una adecuada utilización de las normas APA.

2) Contenido

Relevancia del tema elegido

La temática elegida para el proyecto es sin dudas de alto interés académico y social ya que contempla realidades que han sido poco estudiadas en nuestro medio y que interpelan el quehacer cotidiano de la práctica profesional de los y las psicólogas en nuestro medio. En ese sentido los aportes provenientes de un estudio de estas características pueden contribuir a la construcción del conocimiento en temas de actualidad.

El tema es abordado de forma consistente, realizándose un vasto relevamiento de antecedentes tanto a nivel nacional como regional y situándolo a nivel socio político, se destaca la sistematización de las últimas (y escasas) producciones al respecto en nuestro país.

Articulación teórica

Los conceptos teóricos seleccionados son oportunos y bien articulados a lo largo del trabajo, presentados de forma clara permitiendo al lector situarse teóricamente y comprender enfoques y perspectivas, sin embargo surgen

algunas dudas sobre desde donde será abordada la investigación. Tal vez hubiera sido interesante profundizar un poco más en relación a la categoría “mujer lesbiana” ya que se destacan aspectos vinculados a la conformación homoparental de las familias sin que esto sea definido de forma diferencial. Algo que también podría explicitarse un poco más es la utilización de la “X” en la mayoría de las referencias lo cual no pareciera estar del todo claro.

3) Consideraciones finales

Se trata de un trabajo interesante, que aborda un tema novedoso sobre el cual los aportes nuevos, comprometidos y serios sin duda enriquecerán a la academia y a la sociedad.

**Asistente Mag. Sabrina Rossi
Instituto de Psicología de la Salud**